

Reichsgesetzblatt

Teil I

2007	Ausgegeben zu Berlin, den 30. August 2007	Nr. 21
------	---	--------

Tag	Inhalt	Seite
30. August 2007	Bekanntmachung des Inkrafttretens des Gesetzes über die Banknoten, die Deutsche Reichsbank und Bewertungen	123 bis 129

Bekanntmachung des Inkrafttretens des Gesetzes über die Banknoten, die Deutsche Reichsbank und Bewertungen

Vom 30. August 2007

Entsprechend ihrer Dienstverpflichtung, auf der Rechtsgrundlage des Artikels IV der am 09. Mai 1945 in Kraft getretenen und gegenwärtig weiterhin fortgeltenden SHAF-Proklamation Nr. 1 (Amtsbl. US Mil.-Reg. Deutschl. Ausg. A S. 1), sowie auf der Rechtsgrundlage der Bekanntmachung der Neufassung der Verfassung des Deutschen Reichs, vom 21. Dezember 2006 und der Tatsache, daß bis zum Friedensvertrag mit dem territorial in seinen Außengrenzen vom 31. Dezember 1937 wiederherzustellenden Deutschen Reich besondere Bedingungen entsprechend dem Abkommen, betreffend die Gesetze und Gebräuche des Landkriegs, – Haager Landkriegsordnung – gelten, hat die Kommissarische Reichsregierung die grundlegenden Eckpunkte zur Wiederherstellung der Rechtssicherheit und Rechtseinheit im Reiche auf einen aktuellen Stand zu befördern.

Damit treten nach entsprechender Zustimmung durch die Staats- und Regierungschefs der Republik Frankreich, der Russischen Föderation, des Vereinigten Königreichs von Großbritannien und Nordirland und der Vereinigten Staaten von Amerika, sowie auch mit Zustimmung der UN-Gremien UN-Generalsekretär und UN-Sicherheitsrat, da mit Ablauf von 21 Tagen nach dortigem Eingang von diesen kein Einwand erhoben wurde, die entsprechenden Gesetze wie folgt in Kraft:
mit Wirkung zum 30. August 2007, das Gesetz über die Banknoten, die Deutsche Reichsbank und Bewertungen (RGBl. 2007 Nr. 18, S. 97 ff).

Das Anschreiben und die Bekanntmachung der oben genannten Gesetze an die Alliierten wurde mit dem als Anlage folgenden Wortlaut übermittelt.

Diese inhaltlich identischen Schreiben wurden per Einschreiben/Rückschein versandt an:
United Nations Secretary-General,

MCCSC-UN, Sicherheitsrat der UN, vertreten durch je die einzelnen Botschafter,

Regierung der Republik Frankreich, vertreten durch den Präsidenten, Empfangsbestätigung 27. August 2007;

und die Botschaft in Deutschland, Empfangsbestätigung 20. August 2007;

Regierung der Russischen Föderation, vertreten durch den Präsidenten, und die Botschaft in Deutschland, Empfangsbestätigung 20. August 2007;

Regierung des Vereinigten Königreichs, vertreten durch den Prime Minister,

und die Botschaft in Berlin, Empfangsbestätigung 20. August 2007;

Regierung der Vereinigten Staaten, vertreten durch den Präsidenten, und die Botschaft in Berlin, Empfangsbestätigung, 20. August 2007;

SH US EUCOM, vertreten durch den Staff Judge Advocate, Empfangsbestätigung 28. August 2007;

Zu Urkund dessen, Groß-Berlin am 30. August 2007.

Der Reichskanzler
Dr. W. G. Ebel

In Vertretung für den verhinderten Reichsminister des Innern
Staatssekretär U. Frühbrodt

Der Reichswehrminister
Kapitänleutnant Ing. B. Ludwig

Der Reichsminister für Gesamtdeutsche Fragen
M. S. Buchweitz

Anlage Anschreiben:

vom Absender auszufüllen / A remplir par l'expéditeur / Completed by the sender

Sendungsnummer / No de l'envoi / Item number <div style="border: 1px solid black; padding: 5px; width: fit-content; margin: 10px auto;"> PRÉSIDENCE DE LA REPUBLIQUE FRANÇAISE <div style="border: 1px solid black; padding: 2px; text-align: center; width: 80%;"> 27 AOUT 2007 </div> COURRIER ARRIVÉE </div>	Art der Sendung / Nature de l'envoi / Type <input checked="" type="checkbox"/> Brief / Lettre / Letter <input type="checkbox"/> Paket / Colis / Parcel <input checked="" type="checkbox"/> Einschreiben / Recommandé / Registered Mail Wertangabe / Valeur déclarée / Value : Gewöhnliche Anweisung / Mandat ordinaire / Advice of inscription : Zahlkarte / de versement / Advice of payment <input checked="" type="checkbox"/> Auslieferungsnachweis / Chèque d'assignation / Proof of delivery			
Empfänger der Sendung / Destinataire de l'envoi / Article adressed to Präsident der Republik Frankreich Seiner Exzellenz dem Präsidenten 55 Rue du Faubourg-Saint-Honoré, F-75008 Paris				
Am Bestimmungsort auszufüllen / A compléter à destination / Completed at destination				
O.g. Sendung/Betrag wurde ordnungsgemäß / L'envoi mentionné ci-dessus a été dûment / The article mentioned above was duly				
<table style="width: 100%; border: none;"> <tr> <td style="width: 33%;"><input checked="" type="checkbox"/> ausgehändigt remis delivered</td> <td style="width: 33%;"><input type="checkbox"/> ausgezahlt payé paid</td> <td style="width: 33%;"><input type="checkbox"/> dem Postbankkonto gutgeschrieben inscrit en CCP credited to bank account</td> </tr> </table> <p style="font-size: small;">* Diese(r) Schein/Anzeige kann vom Empfänger oder wenn die Vorschriften des Bestimmungslandes dies vorsehen, von einem Beauftragten oder vom Mitarbeiter des Postunternehmens im Bestimmungsland unterschrieben werden. * Cet avis pourra être signé par le destinataire ou, si les règlements du pays de destination le prévoient, par une autre personne autorisée au par l'agent du bureau de destination. * This receipt must be signed by the addressee or a person authorized to sign under the regulations of the country of destination or if those regulations so provide, by the employee of the office of destination.</p>		<input checked="" type="checkbox"/> ausgehändigt remis delivered	<input type="checkbox"/> ausgezahlt payé paid	<input type="checkbox"/> dem Postbankkonto gutgeschrieben inscrit en CCP credited to bank account
<input checked="" type="checkbox"/> ausgehändigt remis delivered	<input type="checkbox"/> ausgezahlt payé paid	<input type="checkbox"/> dem Postbankkonto gutgeschrieben inscrit en CCP credited to bank account		
Datum und Unterschrift* / Date et signature* / Date and signature*				

Deutsche Post AG Entreprise des Postes allemandes S.A.	525	Postsache Service des Postes
Einlieferungsbeleg/Quittung Bitte Beleg gut aufbewahren! Deutsche Post AG 14163 Berlin 83121040 4599 22.08.07 15:37 		Rückchein / Auszahlungsschein / Gutschriftsanzeige Avis de réception / Avis de paiement / Avis d'inscription Advice of delivery / Advice of payment / Credit advice
.....	Luftpost Prioritaire Par avion	Stempel des Postamts, das den Schein zurücksendet. Timbre du bureau renvoyant l'avis Postmark of the office returning the receipt
Sendungsnummer: RT 0697 9409 2DE Einschreiben International Rückschein 	Zurücksenden an / Renvoyer à / Return to	Staat 2 ^{tes} Deutsches Reich Kommissarische Reichsregierung -Der Reichskanzler- Provisorischer Amtssitz Königsweg 1 [nicht 4] W-1000 Berlin-Zehlendorf 1 [14163 Berlin] Deutschland / l'Allemagne / Germany
Bruttoumsatz *8,35 EUR Mehrwertsteuerbefreit A *8,35 EUR Nettoumsatz Servicenummer National Telefon: 0 18 05/29 06 90 14 ct/60 Sek. in Festnetz Mo.-Fr. 8-18h Servicenummer International Telefon: 0 18 01/80 55 55 3,9 ct/60 Sek. in Festnetz Mo.-Fr. 8-18h und Sa. 8-14h Internet: www.deutschepost.de/briefstatus Vielen Dank für Ihren Besuch. Ihre Deutsche Post AG	9 35

Staat 2^{tes} Deutsches Reich
Kommissarische Reichsregierung
- Der Reichskanzler -
Provisorischer Amtssitz
Königsweg 1, W-1000 Berlin-Zehlendorf 1



Staat 2^{tes} Deutsches Reich Kommissarische Reichsregierung - Der Reichskanzler -
 Provisorischer Amtssitz Königsweg 1, W-1000 Berlin-Zehlendorf 1, nicht Königsweg 4 in 14163 Berlin

Einschreiben/Rückschein
 Monsieur le Président de la République
 Palais de l'Élysée
 55, rue du faubourg Saint-Honoré
 75008 Paris
 République France

www.der-reichskanzler.de
www.deutsches-reich.com
www.reichsland-bayern.de
www.2tes-deutsches-reich.de
www.2tes-deutsches-reich.org
www.reichsland-freistaat-preussen.de
www.provinz-stadtgemeinde-berlin.de
www.kommunalverband-gebietskoerperschaft-von-gross-berlin.de
www.reichs-und-laendeanzeiger.de

Telefon Ausland: +4930-802 91 66
 +4930-8049 78 93
 Inland: 030-802 91 66

Wir bitten in der Antwort Zeichen und
 Datum dieses Schreibens anzugeben

Ihr Zeichen
**Dreimächtekonferenz von
 Berlin vom 02. August 1945**

Ihre Nachricht vom

Unser Geschäftszeichen
DR CR A I/2. I. 222-01f-08/07

Datum
 10. August 2007

Reference:

Application of Approval about a legal treaty by the Chancellor of the German Reich through the President/Prime Minister for the coming into force of the „Law in regards to the Banknotes, the Bank of German Reich with name Deutsche Reichsbank, and the value judgement“

Betrifft:

Genehmigungsschreiben über eine Handlungsermächtigung an den Reichskanzler des Staates Deutsches Reich durch den Staats- und Regierungschef zur Inkraftsetzung, Durch- und Umsetzung des „Gesetzes über die Banknoten, die Deutsche Reichsbank und über Bewertungen“

Dear Excellencies,
 Sehr verehrte Exzellenzen,

I am honoured to refer to my previous writing, latest dated on December 21st 2006, on Februar 21st 2007, on April 26th 2007 and on June 26th 2007 and suggest the following in the name of the temporary government of the state 2nd German Reich:

ich beehre mich, auf meine bisherigen Schreiben, zuletzt vom 21. Dezember 2006, vom 21. Februar 2007, vom 26. April 2007 und vom 26. Juni 2007 bezug zu nehmen und im Namen der Kommissarischen Regierung des Staates 2^{tes} Deutsches Reich folgendes vorzuschlagen:

Considering

that do to the coming into effect of the Agreement on the Settlement of Certain Matters relating to Berlin, the spezial status of Berlin and therewith the definition Germany accoording to the SHAEF-Laws No 52 and 161 continues,

In der Erwägung,

daß durch das Inkrafttreten des *Übereinkommen zur Regelung bestimmter Fragen in bezug auf Berlin*, der Besondere Status von Berlin und damit die Definition Deutschland nach dem Artikel VII § 9 Absatz e) des SHAEF-Gesetzes Nr. 52, und gemäß dem Artikel 1, des SHAEF-Gesetzes Nr. 161, fortbesteht,

Considering

that the ratification of the Treaty of September 12th 1990 on the Final Settlement with respect to Germany on the part of Germany it was notaccomplished by the Parliament of the united Germany after the first unified German elctions in the definitions area in December 1990, but by the German Bundestag on October 11th 1990,

in der Erwägung,

Blatt 2 zu DR CR A I/2. I. 222-01f-08/07

vom 10. August 2007

daß die Ratifikation des Vertrages über die abschließende Regelung in bezug auf Deutschland, vom 12. September 1990 deutscherseits nicht vom Parlament des vereinten Deutschland nach den ersten gesamtdeutschen Wahlen des Definitionsgebietes im Dezember 1990, sondern vom Deutschen Bundestag am 11. Oktober 1990 durchgeführt wurde,

Considering

That do to this severe fault, the historical-chronological and under international law ineffective deposition of the certificate of ratification and the ineffective promulgation of coming into effect of the contract through the Federal Republic of Germany, creating a unsustainable condition in the length of time,

in der Erwägung,

daß durch diesen schwerwiegenden Mangel, der historisch-zeitlichen und völkerrechtlich unwirksamen Hinterlegung der Ratifizierungsurkunde und der unwirksamen Verkündung des Inkrafttretens des Vertrages, durch die Bundesrepublik Deutschland, ein auf Dauer unhaltbarer Zustand geschaffen wurde,

Considering

That this severe fault cannot be healed by any judgement,

in der Erwägung,

daß dieser schwebende Mangel durch keinen Rechtsakt mehr zu heilen ist,

this is to be declared by the Fourforces as severe offence against Article 8th, paragraph 1, sentence 1 of the Treaty of September 12th 1990 on the Final Settlement with respect to Germany.

wird dies von den Viermächten als schwerwiegender Verstoß gegen den Artikel 8. Absatz 1. Satz 1. des Vertrages über die abschließende Regelung in bezug auf Deutschland, vom 12. September 1990, deklariert.

By the mentioned in reality existing law of the nations I take reference for myself and the name of the temporary government of the state 2nd German Reichs to make an application the attached law and prescription paper for the German Reich and approve it.

Aus der zuvor erwähnten, tatsächlich bestehenden Völkerrechtslage beehre ich mich Bezug zu nehmen und im Namen der Kommissarischen Reichsregierung des Staates 2^{tes} Deutsches Reich, sowie in Handlung als Reichskanzler den Antrag zu stellen, daß Ihnen übersendete anliegende Reichsgesetzblatt zu genehmigen.

In realisation that the Special Status of Berlin and therefore the definition Germany, according to the article VII § 9 paragraph e) of the SHAEF-law No. 52 and according to the article I of the SHAEF-law No. 161, continues, contains this law and prescription the following content:

Unter Beachtung der Tatsache, daß der Besondere Status von Berlin und damit die Definition Deutschland, nach dem Artikel VII § 9 Absatz e) des SHAEF-Gesetzes Nr. 52 und gemäß dem Artikel I des SHAEF-Gesetzes Nr. 161, fortbesteht, hat dieses Gesetz- und Verordnungsblatt folgenden Inhalt:

1. Law in regards to the Banknotes, the Bank of German Reich with name Deutsche Reichsbank, an the value judgement. This law contains all questions in regards to the banknotes, but also the assumption of the "Bank deutscher Länder" now considered as the "Deutsche Bundesbank" to put under the sovereignty of the "Deutsche Reichsbank" as of that day that this law will be in force in the State- and National announments. This is supposed to happen as soon as 21 days have passed, that You had received this document and no Side of the Three Powers, the Fourpowers or the United Nations had to object or protested against it. The § 39 should be in force by publishing in the next days.
2. Since the Federal Republic of Germany will try everything to hinder this, I ask You because of the still existing reservation rights on the basis of the transferral contract "Überleitungsvertrag" and the "Agreement on the Settlement of Certain Matters relating to Berlin", for a clear clarification towards the "Deutsche Bundesbank" that she has to follow orders given by this law or by the "Deutsche Reichsbank" and its President without discussion

3. It is asked for Yours consent that Naval Captain Volker Ludwig will be named as the President of the “Deutsche Reichsbank”.
4. At the same time there is the application that the French MR-Order 158 from the June 18th 1948, the British MR-Law 61 und the USMR-Law 61, both from 20th June 1948 and all laws and regulations pertaining to the above regulation will be to fulfil and so considered as abolished in regards to the resurrection of the German Reich by publishing and in force of this German Law.
5. It is applied that all confiscated accounts of the “Deutsche Reich” will be given free, world wide. This accounts should be in according to the declaration of the provisional office of the “Deutsche Reichsbank” (up until the resurrection of the “Deutsche Reichsbank” central office Berlin) turned over to its Frankfurt/Main office and be available to built up a governmental monetary system without restrictions.
6. Along that, the questions in regard to the Gold Deposits of the “Bank deutscher Länder /Deutsche Reichsbank”, *etcetera*, in New York can be brought to a solution.
 1. Gesetz über die deutschen Notenbanken, die Deutsche Reichsbank und die Deutsche Rentenbank. Dieses Gesetz beinhaltet alle Fragen zu Banknoten, aber auch die Unterstellung der „Bank deutscher Länder“, jetzt firmierend unter „Deutsche Bundesbank“ unter die Hoheit der Deutschen Reichsbank, und zwar von dem Datum an, an dem das Inkrafttreten dieses Gesetzes im Reichs- und Länderanzeiger verkündet werden wird. Dies soll unmittelbar mit Ablauf der 21 Tage geschehen, nachdem dieses Schreiben bei Ihnen eingegangen ist, und von keiner Seite der Drei Mächte, Viermächte oder der UNO Einspruch oder Widerspruch erhoben wurde. Der § 39 ist mit der Bekanntmachung bereits in Kraft.
 2. Da die Bundesrepublik mit aller Macht versuchen wird, dies zu verhindern, ersuche ich Sie, auf Grund Ihrer noch bestehenden Vorbehaltsrechte auf der Grundlage des „Überleitungsvertrages“ und des „Übereinkommens zur Regelung bestimmter Fragen in bezug auf Berlin“ (Agreement on the Settlement of Certain Matters relating to Berlin), um eine eindeutige Klarstellung gegenüber der „Deutschen Bundesbank“, daß diese dem vorliegenden Gesetz und den Anweisungen der Deutschen Reichsbank und deren Präsident widerspruchlos Folge zu leisten hat.
 3. Es wird um die Zustimmung ersucht, daß Kapitänleutnant Volker Ludwig zum Präsidenten der Reichsbank ernannt wird.
 4. Gleichzeitig wird beantragt, daß die Franz. MR-Verordnung 158 vom 18. Juni 1948, das Brit. MR-Gesetz Nr. 61 und USMR-Gesetz Nr. 61, beide vom 20. Juni 1948 sowie alle darauf aufbauenden Gesetze und Verordnungen für das wiederherzustellende Deutsche Reich durch dieses deutsche Gesetz als erfüllt und damit als gestrichen betrachtet werden können.
 5. Es wird beantragt, daß alle gesperrten Konten des Deutschen Reiches weltweit freigegeben werden. Diese Konten sollen entsprechend den Angaben des Provisorischen Amtssitzes der Deutschen Reichsbank (bis zur vollständigen Wiederherstellung der Deutschen Reichsbankhauptkasse Berlin) an die „Deutsche Reichsbank-Reichsbankhauptstelle Frankfurt am Main“ übereignet werden und für den Aufbau des reichsrechtlichen Geldsystems unbeschränkt zur Verfügung stehen.
 6. Dabei kann auch die Frage der Goldbestände der *Bank Deutscher Länder/Deutsche Bundes-bank* usw. in New York einer Lösung zugeführt werden.

According to § 1, paragraph c) which is valise for the Capital and therefore the State „German Reich“, according to the Berlin Status and therefore a legal procedure for the 21 day regulation in the name of the Berlin Commandatura Order (51) 56 from October 8th 1951 [LAZ Bln. No. 12751] for safeguarding, protection and the legal papers after 21 days as given without a written notice and in case of wishes for changes from the side of the Allies or non acceptance, the notification has to be returned in writing to the applicant.

Entsprechend § 1, Absatz c) der für die Hauptstadt und damit für den Staat Deutsches Reich berlinstatusrechtlich, und der damit für alle 17 Reichsländer fortgeltend Anwendung zu finden habenden 21-Tage-Regelung der Berlin Kommandatura Order (51) 56, vom 08. Oktober 1951 [LAZ Bln. Nr. 12 751], zur Wahrung, zum Schutze und Fortbestande des verfassungsrechtlich Besonderen Status von Berlin, gilt die Genehmigung der Gesetzblätter nach Ablauf der 21 Tage ohne schriftliche Bestätigung als erteilt und im Falle von Änderungswünschen seitens der Alliierten oder einer Unterfagung, sind diese schriftlich mitzuteilen.

Blatt 4 zu DR LRA I/2. I. 222-01f-08/07

vom 10. August 2007

After the time of the set prescribed time the text of the legal paper is accepted and will be on the German side obligatory for the administrative right and courts, will be announced and declare in power.

Nach Ablauf der festgelegten Genehmigungsfrist, gilt für beide Seiten der Text der Gesetzblätter als verbindlich und werden deutscherseits verwaltungsrechtlich und gerichtlich bindend, verkündet und in Kraft gesetzt.

Please accept, Excellencies, the assurance
of my highest Consideration

Genehmigen Sie, Exzellenz, die Versicherung
meiner ausgezeichneten Hochachtung

The Reich Chancellor
Der Reichskanzler
Dr. jur. h. c. Wolfgang G. G. C b e l